

LA GRÈCE

La Grèce est un marché de 10,6 millions d'habitants. Son économie se caractérise par un important secteur de services et un secteur industriel relativement petit. Le pays s'est bien adapté aux sévères exigences d'accession imposées par les critères de convergence de Maastricht et a, par conséquent, adhéré à l'Union monétaire européenne le 1^{er} janvier 2001. L'Union européenne (UE) est son principal partenaire commercial.

La Grèce a récemment adopté un plan de convergence axé sur des restrictions budgétaires, des réformes du secteur public et des programmes sociaux, une plus vaste privatisation et la mise en place d'une main-d'oeuvre plus souple. Le climat commercial est en général positif. Bien que l'activité économique et la majeure partie de la population soient essentiellement centrées autour d'Athènes, le gouvernement a prévu des incitatifs pour encourager la relocalisation dans le reste du pays. L'économie grecque a connu une croissance supérieure aux prévisions en comparaison avec les autres pays d'Europe, les taux d'expansion ayant atteint 3,2 % en 1997 et 3,5 % en

1998 et 1999. Le gouvernement grec prévoit un taux de croissance de 3,7 % en 2000.

Le commerce entre le Canada et la Grèce a connu une croissance régulière ces dernières années. Les exportations canadiennes en Grèce se sont élevées à 154 millions de dollars en 1998, en hausse de 26 % par rapport à 1997. En 1999, elles ont grimpé de 29 % pour atteindre 198 millions de dollars. Cette même année, 10 bombardiers à eau Canadair de Bombardier ont été vendus à la Grèce et un contrat a été conclu avec un consortium (dont Bombardier fait partie) pour la construction du métro de Thessalonique. Ces deux projets devraient mener à une hausse des exportations canadiennes en Grèce au cours des prochaines années. Les principales exportations comprennent du matériel de transport, des pâtes et papiers, des fourrures, des lentilles, des machines polyvalentes ainsi que du matériel et des logiciels informatiques et de télécommunications. La Grèce recevra un important financement de l'UE ces cinq prochaines années, dans le contexte du troisième programme-cadre d'aide communautaire. Par ailleurs, les sociétés canadiennes pourraient profiter des nombreux débouchés que créeront les importants travaux de construction que la Grèce entreprendra en prévision des Jeux olympiques d'été de 2004 ainsi que le rôle de « porte d'entrée » que joue ce pays pour beaucoup des fournitures nécessaires à la reconstruction des Balkans

